

Enrique Eroza Solana

Realizó estudios de etnología en la Escuela Nacional de Antropología e Historia y doctor en antropología social por la Universidad de Brunel en Reino Unido. Ha trabajado como investigador para la Dirección de Culturas Populares, en el Instituto Nacional Indigenista, el Instituto Nacional de Salud Pública, El Colegio de La Frontera Sur, y actualmente labora para El Centro de Estudios Superiores en Antropología Social, unidad Sureste. Ha realizado estudios relacionados con una variedad de temas que van de la antropología simbólica y las cosmogonías indígenas, hasta la antropología médica y la psiquiatría transcultural. Es también especialista en la enseñanza en teoría antropológica, métodos etnográficos de investigación y en el análisis de la información cualitativa en ciencias sociales.